

648474

La Tercera 22-XI-2002

23 CENTIMETROS HA SIDO VISTA POR MAS DE 2.500 PERSONAS

Exito de taquilla para obra de Saéz

A sólo dos semanas de su estreno, el montaje 23 Centímetros ha sido visto por más de 2.500 personas. Según su protagonista, Juan Pablo Sáez (El Leyton), esta cifra -lograda con sólo nueve funciones oficiales en el Teatro San Ginés- demuestra un gran éxito.

"Estamos muy contentos con la recepción del público, en especial porque no es común que en Chile una obra tenga tan buena aceptación y en tan poco tiempo", afirma Sáez. El actor asegura que en el éxito han influido muchos factores, entre ellos, la publicidad que el propio público ha hecho de la realización. En cuanto a las proyecciones en taquilla de 23 Centímetros, el actor

es cauto en sus comentarios, pero cree que debiera mantenerse debido a que la "historia es buena". En el montaje participan además de Sáez, Francisca Imboden, Katyna Huberman, Edinson Díaz y Lorene Prieto.

Según el actor, la temática de la obra, que cuenta -en tono de comedia- la historia de un prostituto profesional y la relación que tiene con su esposa, dos clientas y su guardaespaldas, es entretenida. "En breves palabras, esta es un buena obra, que entretiene y cuya temática sexual es tan antigua como el hombre", señala. Agrega, además, que durante el verano se realizarán algunas presentaciones en provincia.



Exito de taquilla para obra de Sáez [artículo]

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

2002

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Exito de taquilla para obra de Sáez [artículo]

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile

Mapa